

Fecha: 29/07/2025 \$1.433.051 Tirada:

Vpe:

Vpe pág:

\$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia:

30.000 10.000 10.000

38,05%

Sección: Frecuencia: 0

edición especial



Pág: 10

Enap Refinería Bío Bío junto a vecinas y vecinos de Hualpén fortalecen el diálogo comunitario

Más de 70 dirigentes sociales participaron en la Jornada de Diálogos Comunitarios organizada por la estatal en la comuna con el fin de potenciar puntos de encuentro y proyectar el trabajo conjunto.

n un hito de participación ciudadana, Enap Refinería Bío Bío realizó la tercera edición de la Jornada de Diálogos Co-munitarios en Hualpén. El en-cuentro congregó a más de 70 representantes de juntas de veci-nos, agrupaciones funcionales, colegios, centros de padres y organizaciones sociales, los cuales compartieron sus miradas sobre los desafíos locales y la relación

on la empresa.
Jorge Saavedra, coordinador de
Comunidades de Enap Refinería
Bío Bío, expresó que "el objetivo es
conversar sobre lo realizado este
año, proyectar las acciones futuras y seguir fortaleciendo el trabajo conjunto con las comunidades. Ya llevamos tres años consecutivos

con esta actividad, lo que nos enorgullece profundamente". Durante la jornada, realizada en el auditorio de capacitación de la refinería, se abordaron los te-mas de interés para la comunidad. Las organizaciones valoraron



Representantes de toda la comunidad de Hualpén participaron en los diálogos organizados por Enap Refinería Bío Bío.

los avances en proyectos territoriales, al mismo tiempo que plan-tearon nuevas oportunidades, como ampliar el trabajo con adultos mayores postrados e infancia, promover la capacitación con enfoque en mujeres y personas con discapacidad.

"Esta es una excelente instancia de comunicación entre la empre-sa y la comunidad. Nos permite conocer las acciones que Enap realiza en nuestros harrios y plantear lo que nos preocupa", desta-có la presidenta de la Junta de Ve-

cinos Villa Acero, Fanny Cepeda.
El dirigente de la Junta de Vecinos Floresta 3 y presidente de la
Unión Comunal de Juntas de Vecinos, José Martínez, valoró la continuidad de estas instancias: "es muy importante que Enap esté siempre pendiente de nuestras realidades. Nos permite expresar

fue la importancia de la comunicación sobre las operaciones de la empresa. El coordinador de Comunidades de Enap Refinería Bío Bío reforzó que "Enap opera bajo es-trictas normas ambientales y existe una red de monitoreo de cali-dad del aire que cualquier vecino puede consultar en www.sin-

nuestras falencias y juntos buscar soluciones". Ca.mma.gob.cl", dijo Saavedra. Desde agrupaciones de adultos mayores, de emprendimientos inclusivos, sindicatos de pescadores y organizaciones educativas, sur-gieron propuestas para continuar avanzando en el diálogo territo-rial. La dirigente de la población Aurora de Chile, Carmen Santibáñez, agradeció la disposición de Enap "que siempre nos sorprende con estas reuniones. Ha sido un

gran apoyo para nuestras postula-ciones a proyectos, especialmen-te para quienes no podríamos lo-

grarlo solos". La actividad cerró con un llama-do de parte de Enap a seguir participando activamente en iniciati-vas como el programa Enap Im-pulsa y la campaña Puertas Abiertas, invitando a las comunidades a conocer más de cerca el trabajo de la empresa.